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Membros com direito a voto
Vaga Sigla da Entidade Representante Função Participação Representante com procuração
01 Orgão da União – sem indicação Aguardando indicação Titular

Orgão da União – sem indicação Aguardando indicação Suplente
02 IGAM-MG Paulo Teodoro de Carvalho/ Marília C. Melo Titular Presente Robson Rodrigues dos Santos

SEMAD-MG Shelley de Sousa Carneiro Suplente
03 SAA Emílio Sakai Titular Presente

Vicente Antonio Cancelliero Filho Suplente Presente
04 Secretaria da Saúde Marizete Medeiros da Costa Ferreira Titular

Marcos César Prado Suplente Presente
05 SERHS Rui Brasil Assis Titular

Luiz Roberto Moretti Suplente Presente
06 SMA Lina Maria Aché Titular

Jorge Luis Silva Rocco Suplente Presente
07 P.M. de Extrema Sebastião Antonio Camargo Rossi Titular - Prefeito

Paulo Henrique Pereira Titular - Representante Justificativa
P.M. de Itapeva Denni Carlos Queiroz Suplente

Não Indicado Suplente
08 P.M. de Charqueada Hélio Donizete Zanata Titular - Prefeito

Wagner Jorge Titular - Representante
P.M. de Americana Erich Hetzl Júnior Suplente - Prefeito

Cláudio Rodrigues Amarante Suplente - Representante Presente Rumoaldo José Kokol
09 P.M. de Holambra Celso Capato Titular - Prefeito

Petrus Bartholomeus Weel Titular - Representante
P.M. de Artur Nogueira Marcelo Capelini Suplente - Prefeito

Edson Antonio Sacilotto Suplente - Representante
10 P.M. de Jaguariúna Tarcísio Cleto Chiavegato Titular - Prefeito

Dimas Lúcio Pires Titular - Representante
P.M. de Santo Antonio de Posse Norberto de Olivério Júnior Suplente - Prefeito

André Alves Barbosa Suplente - Representante
11 P.M. de Piracicaba Barjas Negri Titular - Prefeito

Vlamir Augusto Schiavuzzo Titular - Representante Presente
P.M. de Santa Gertrudes Valtimir Ribeirão Suplente - Prefeito

José Augusto Rego Barros Seydell Suplente - Representante
12 P.M. de Salto José Geraldo Garcia Titular - Prefeito

Márcio Mendes da Silva Titular - Representante
P.M. de Campo Limpo Paulista Armando Hashimoto Suplente - Prefeito

Marilda de Moraes Ferreira Suplente - Representante Presente Carla Peruchi de Candia
13 SABESP Milton Ângelo Negrini Titular

ABCON Fernando Ariani Mangabeira Albernaz Suplente
14 ASSEMAE Alberto José Mendes Gomes Titular Presente

Hugo Marcos Piffer Leme Suplente Presente
15 UNICA André Elia Neto Titular Presente

FIESP Antonio Luiz Valezi Suplente
16 CIESP - Jundiaí Roberto Polga Titular

CIESP - Piracicaba Homero Scarso Suplente
17 Sind. Rural de Piracicaba José Rodolfo Penatti Titular Justificativa

GRUDE Geraldo A Baptista Suplente
18 Sind. Rural de Campinas Andreia Collaço Klimionte Titular Presente

Sind. Rural de Jundiaí Wilson Agostinho Bonança Suplente Presente
19 AEAL Ângelo Petto Neto Titular

AEAP Carlos Consolmagno Suplente
20 UNICAMP José Teixeira Filho Titular

ESALQ - USP Marcos Vinícius Folegatti Suplente
21 Consórcio PCJ Dalto Favero Brochi Titular Presente Marcelo Alexandre Costa Batista

AAEA - Artur Nogueira Edmo José Stahl Cardoso Suplente
22 SORIDEMA Harold Gordon Fowler Titular Presente

Fórum Sociedades Civis Walter Antonio Becari Suplente
23 AEAA da Região Bragantina João Roberto Miranda Titular

Sem indicação Suplente
24 AME - Extrema José Almeida das Chagas Titular

Piracicaba 2010 Ayri Saraiva Rando Suplente Presente

Membros sem direito a voto
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação
CONESAN P.M. de Santa Bárbara D'Oeste José Maria de Araújo Júnior Titular - Prefeito
CONESAN DAE SBO Regina Aparecida Ribeiro Suplente - Representante Presente
CONESAN P.M. de Campinas Hélio de Oliveira Santos Suplente - Prefeito
CRH P.M. de Piracicaba Barjas Negri Titular - Prefeito
CRH P.M. de Saltinho Wanderlei Moacyr Torrezam Suplente - Prefeito
CT-AS DAEE Valdemir Poloneis Bernardi Coordenador Presente
CT-EA DAEE Cecília de Barros Aranha Coordenadora
CT-ID e CT-PB UNESP - Instituto Biociências Harold Gordon Fowler Coordenador Presente
CT-MH DAEE Sebastião Vainer Bosquilia Coordenador Presente
CT-OL CETESB Armando Carlos Brandini Coordenador Presente
CT-RN P.M. de Atibaia Carlos Alberto de Aquino Coordenador
CT-SA SMA/ CETESB Jorge Luis Silva Rocco Coordenador Presente
CT-SAM CETESB Lívia Fernanda Agujaro Coordenadora
Comitês PCJ P.M. de Atibaia José Roberto Trícoli Presidente
Comitês PCJ BRACELPA Eduardo Lovo Paschoalotti Vice-presidente
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Convidados
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação
Prefeitura PM de Indaiatuba Lucidalva Luz dos Santos
Prefeitura P.M Indaiatuba Vanessa Cristina do Carmo Kuhl
Comitês PCJ DAEE Patrícia Gobet de Aguiar Barufaldi Secretaria Executiva Presente
SERHS SERHS Michele Consolmagno

Consultoria Hiroaki Makibara Presente
SABESP Sérgio A ntônio da Silva Presente
SABESP Eliana Kazue Kitahara Presente
SABESP Francisco J. T. Piza Presente
SABESP Carlos Alberto Miranda da Silva Presente
EMBRAPA Meio Ambiente Lauro Charlet Pereira Presente
EMBRAPA Meio Ambiente Majorry Rodrigues de Carvalho Presente
Irrigart Engenharia Ricardo Petrine Signoretti Presente
Agência PCJ Diogo Bernardo Pedrozo Presente
Agência PCJ Paulo Tinel Presente
Agência PCJ - Consultoria Karla Yansssen Presente
SANASA Márcia Trevisan S. Presente
DAE Jundiaí Maria das Graças B. Brisighello Presente

(T) - Titular      (S) Suplente    (R) Representante

1. Pauta e Abertura: A pauta e a convocação da reunião
foram enviadas aos membros da CT-PL e ao coordenador
da CT-PB para reenvio aos membros daquela Câmara, por
meio de mensagem eletrônica, em 21/11/2006.  A abertura
da reunião foi realizada pelo sr. Luiz Roberto Moretti,5
Secretário-executivo dos Comitês PCJ e coordenador da
CT-PL, que cumprimentou a todos e informou sobre a
existência de quorum da CT-PL e a pedido do sr. Fowler,
coordenador da CT-PB comunicou que também estava
estabelecido o quorum na CT-PB, iniciando a reunião.10
Agradeceu a presença de todos, à SANASA de Campinas
pela cessão do espaço e toda infra-estrutura para a
reunião. 2. Aprovação da Ata da Reunião anterior.
2.1.CT-PL: O sr. Moretti informou que não foi possível
estar apresentando a minuta da Ata da 20a Reunião15
Ordinária da CT-PL, realizada em 20/11/06, em
Holambra, mas que na próxima reunião estará sendo
apresentada. 2.2.CT-PB: O sr. Fowler, coordenador da
CT-PB, informou que a minuta  da Ata da 2ª Reunião
Conjunta da CT-PL e CT-PB, realizada aqui na20
SANASA, em 20/09/06 já aprovada pela CT-PL, na
reunião de Holambra, mas ainda não foi aprovada pela
CT-PB. Desta forma, submeteu à votação da CT-PB,  a
minuta da Ata da 2ª Reunião Conjunta da CT-PL e CT-
PB, sendo aprovada por unanimidade. Na seqüência25
submeteu à votação,  a  minuta da Ata da 14ª Reunião
Ordinária da CT-PB, realizada em 04/07/2006, na
UNESP, em Rio Claro – SP. Foi solicitada correção no
cabeçalho da ata, onde consta CT-ID, alterar para CT-PB.
Sem outras manifestações, a mesma foi aprovada por30
unanimidade com a correção solicitada. 3. Informes: o sr.
Moretti informou que existe um ícone no site do DAEE
para o cadastramento dos usuários visando a cobrança
estadual. Para os municípios que já estão no CNARH –
Cadastro Nacional de Recursos Hídricos, um técnico35
estará visitando o município e entregando pessoalmente a
senha. Para os municípios que não estão no CNARH terá
uma equipe técnica com um representante dos órgãos
envolvidos e de uma empresa que já está contratada para
auxiliar nessa questão do cadastramento.  Outro informe é40
que está sendo distribuída nesta reunião a cartilha “Tudo
o que você queria saber sobre Cobrança pelo uso da água

e não tinha a quem perguntar”. Coma palavra o sr. Paulo
Tinel, representante da Agência PCJ, informou que foram
inscritos 98 projetos junto aos Comitês PCJ visando a45
obtenção de recursos do FEHIDRO e Cobranças PCJ,
sendo 14 projetos para a construção de ETEs. Os pedidos
estão em análise pelas Câmaras Técnicas, em seguida
serão analisados pelos Agentes Técnicos e só após será
divulgada relação com a situação de deferimento ou não50
da inscrição. Informou que foram feitos pedidos de
abatimentos  do Valor DBO”, constante da fórmula da
cobrança PCJ, pela SABESP e pela SANASA e que
foram elaborados pareceres pela Agência PCJ sobre os
referidos abatimentos e que a partir de 2ª feira estarão55
disponíveis no site da Agência de Água PCJ.  4.
Apresentação da Estrutura do Banco de Dados do
Relatório de Situação 2004/2006: o sr. Moretti passou a
palavra para o sr. Ricardo Petrini, representante da
empresa Irrigart, que foi contratada para a elaboração do60
Relatório de Situação dos Recursos Hídricos 2004/2006
das Bacias PCJ, que iniciou uma apresentação  sobre a
estrutura que deverá ter o banco de dados  do referido
Relatório. Informou que a parte textual deverá estar
acoplada a um banco de dados, que assim que for65
atualizado, automaticamente a parte de texto também
será. Mencionou que espera-se agilidade na atualização e
análise das informações para elaboração dos relatórios de
situação futuros. O sr. Francisco Piza, da SABESP,
considerou que para funcionar um banco de dados é70
preciso um gestor, caso contrário não funciona. O sr.
Paulo Tinel, da Agência PCJ, informou que nesse caso a
Agência será a gestora do referido banco de dados e
somente na época da atualização serão enviados os dados,
com as informações em aberto, para os municípios75
poderem atualizá-los. Foi solicitada a apresentação dos
dados que serão solicitados aos municípios para se ter
uma noção da estrutura do banco de dados. O sr. Paulo
Tinel informou que ainda não estão definidos quais são os
dados que serão solicitados, mas a intenção desta80
apresentação é mostrar como está sendo feito o banco de
dados  e assim que estiver mais estruturado será feita uma
apresentação  mais específica a CT-PL e CT-PB. 5.
Apresentação do Termo de Referência para
contratação do Plano de Bacias PCJ: O sr. Moretti85
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informou que foi feito um workshop em setembro de
2005, na CATI, em Campinas, sobre a elaboração de
Planos de Bacias e as informações levantadas foram
repassadas para o Engº Hiroaki Makibara, especialista em
Recursos Hídricos, que foi quem elaborou o Termo de90
Referência enviado a todos por e-mail. Com a palavra o
sr. Hiroaki informou  que abordará mais a questão
metodológica do Plano de Bacias. Registrou-se algumas
considerações importantes sobre o Plano: a) que o Termo
apresentado foi feito com base na degravação do95
Workshop realizado na CATI e que as bacias PCJ são as
bacias mais estudadas do Estado, tanto pelo DAEE, SMA
e CETESB; b) que o próximo Plano de Bacias não deve
gastar muito tempo com diagnóstico, pois eles já existe,
falta apenas uma consolidação; c) que com relação a100
cobrança, faltam diretrizes e critérios para as outorgas e
licenciamentos ambientais, suficientemente discutidos,
para as condições da criticidade hídrica; d) que quanto ao
programa de investimentos, este deve ser mais realista e
negociado no âmbito dos Comitês PCJ, de forma105
exeqüível, face aos recursos previstos e deve ser
implementado mediante  a clara identificação de seus
executores; e) que o estudo do reenquadramento dos
corpos d’água está sendo previsto para ser estudado
juntamente com o Plano de Bacias. Relatou também sobre110
todo o escopo geral dos serviços. Apresentou diversas
planilhas com os custos estimados para Plano de Bacias.
O trabalho apresentado pelo sr. Hiroaki foi elogiado pelos
membros da CT-PL e CT-PB pela forma de abordagem
do assunto. O sr. Hugo questionou  o fato dos115
investimentos serem da cobrança e as obras estando no
Plano, os municípios não  poderão ou não terão mais que
apresentar projetos, por isso acha que deve ser trabalhado
tanto com as prioridades quanto com as solicitações dos
municípios. O sr. Hiroaki informou que no enfoque 1120
previsto no Termo os recursos necessários para as Bacias
PCJ são mirabolantes e no enfoque 2 o trabalho é em
cima das fontes de recursos disponíveis e dos recursos
existentes. Informou que a identificação das fontes de
financiamento e da capacidade de investimentos dos125
municípios foram questionadas no Workshop mas esse
assunto não foi reforçado no Termo de Referência, pois o
trabalho é muito difícil e se altera facilmente de um ano
para o outro. O sr. Moretti informou que precisa ser
definido o período de abrangência do Plano, que130
inicialmente durante o workshop foi proposto um Plano
para o período 2008-2011. No entanto, existe uma
interpretação de que o Plano Estadual é que deve ser feito

a cada  quatro anos e não o Plano de Bacias. Desta forma,
a proposta é dilatar o prazo desse Plano para 2020,135
considerando a renovação da outorga do Sistema
Cantareira. Colocada em votação a proposta do Plano de
Bacias ser elaborado para o período 2008-2020, a mesma
foi aprovada por unanimidade. Mencionou-se que o
Termo de Referência elaborado pelo sr. Hiroaki precisa140
ser aprovado, então face às discussões, propôs que o
mesmo deva prever que os recursos poderão ser alocados
também para áreas não prioritárias definidas no Plano e
após a inclusão das considerações levantadas nesta
reunião será dado um prazo para revisão do Termo.145
Colocada em votação a proposta, a mesma foi aprovada
por unanimidade. Quanto ao valor de contratação do
Plano foi estabelecido e aprovado pela CT-PL e CT-PB o
teto de R$1.500.000,00 (hum milhão e quinhentos mil
reais) para a contratação. Quanto ao tomador dos150
recursos, foi definido que os recursos devem ser
repassados à Agência PCJ, pois este trabalho está dentro
de suas atribuições constantes do seu contrato de gestão
com a ANA. Quanto ao prazo de execução foi aprovado
que o Plano esteja pronto até junho de 2008, ou seja mais155
ou menos em 15 meses. Ficou também aprovado que  a
CT-PL, a CT-PB e a Secretaria Executiva dos Comitês
PCJ devem promover os ajustes necessários no Termo de
Referência em questão. 6. Constituição de Grupo de
Acompanhamento do Plano de Bacias 2008-2020: O sr.160
Paulo Tinel informou que foram contatadas algumas
entidades que devem estar participando do Grupo, mas
deixou claro que a participação é livre. O Grupo de
Acompanhamento do Plano de Bacias 2008-2020,
denominado GA/Plano PCJ 2008-2020 foi constituído por165
representantes das seguintes entidades: IGAM-MG;
Prefeitura Municipal de Santa Bárbara D’Oeste;
SANASA/ Campinas; Agência PCJ; SABESP; DAEE;
CETESB; Secretaria do Meio Ambiente; ANA e
SORIDEMA. Colocada em votação a constituição do GA-170
Plano PCJ 2008-2020, a mesma foi aprovada por
unanimidade. 7. Outros assuntos: Não houve nenhuma
manifestação. 8. Encerramento: Nada mais havendo a
tratar, foi dada por encerrada a reunião.
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Luiz Roberto Moretti
Secretário-executivo dos Comitês PCJ e

Coordenador da CT-PL


